



進級おめでとうございます。きりん組になって1ヶ月が経ち、新しい環境にも少しずつ慣れてきました。憧れの年長になり、朝のお集まりでたくさんのお友だちの前でお当番活動をしたり、給食前に御仏様へお膳をお供えしたり、初めての事にもいきいきと取り組み、年長児としての自覚をもって生活する姿が見られます。

就学に向けてたくさんの力をつける1年です。どんなお兄さんお姉さんになっていくのかとても楽しみです。1年間よろしくお願い致します。

きりん組担任 福原愛加・河崎悦子



たくさん丸を切って、こいのぼりを作りました。色々な柄の紙を丸に切り、それをまた半分に切って鱗に見立て、目も自分で大きさを決めて丸に切りました。フリーハンドで丸を切れる子もいれば、難しい子もいたので、鉛筆を用意して、丸を書いてから切るようにすることで、それぞれが自分で最後まで完成させた達成感や満足感を得ることができました。また持ち帰るので見てあげてください。

天気の良い日には散歩に出かけました。散歩用の図鑑を持って行き、見つけた草花と見比べて名前を調べたり、綿毛を吹いたりして自然に触れました。小学校裏では溝の穴にカニを見つけ、自分たちの足音に驚いてカニが穴の奥に逃げってしまうことを何度か経験する中で、静かに歩いたり静かに話したり逃げられないように工夫して観察する姿が見られました。また、アリの行列を見つけ、「あんまりいそいでこっつんこ〜♪」と歌を歌ったり「どこ行くんやろ〜」「何か運んどる！」と観察したりして、生き物にも触れて楽しむことができました。

○エピソード○ 『なみてんとうや!』

園庭遊びをしていた時のこと。

Aくん 「先生、来て!なみてんとう見つけた!」

保育教諭 「なみてんとう?どこに?」

Aくん 「すべり台のそこ!黒やから、絶対なみてんとうやで!」

保育教諭 「ほんまや!黒いな!」



☆キンダーブックの4月号で、てんとうむしの模様や種類について知り、赤の羽に黒い模様が7つあるのが『ななほしてんとう』といい、他にも『なみてんとう』という種類のてんとうむしがいることを知りました。この『なみてんとう』は羽がオレンジだったり、そこに黒い模様があったり、黒い羽にオレンジの模様があったり、色々な模様があることを知り、Aくんはそれを覚えていたのでしょうか。黒い体=『なみてんとう』と結びついた様です。実際になみてんとうだったかは分かりませんが、キンダーブックで得た情報を実際に見た物に結びつけ、発見した喜びを共有する姿が見られました。



※忘れ物がないようご確認ください。

- | | | |
|--------|----------|--|
| 8日(月) | 城山公園ごみ拾い | } 城山公園・園周辺のゴミを拾います。
体操服で登園し、着替えを持って来て下さい。 |
| 9日(火) | 平ごみ拾い | |
| 11日(木) | 花まつり | 服装は、冬スモック・半ズボン・白靴下です。
詳細は別紙でお知らせします。 |
| 15日(月) | 体操教室 | 体操服を持って来て下さい。 |
| 19日(金) | 身体測定 | |
| 20日(土) | 親子バス遠足 | |
| 24日(水) | 芋の苗植え | 長靴とフェイスタオルをお持ちください。 |
| 31日(水) | お誕生会 | |

